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АННОТАЦИЯ 

 

Особенности эмоциональной сферы у пациентов с офтальмологической 

патологией / Кристина Ивановна Ходенкова; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. 

К.В. Стволыгин. 

Объект исследования – эмоциональная сфера пациентов с 

офтальмологической патологией 

Предмет исследования – взаимосвязь и особенности дифференциальных 

эмоций и эмоционального интеллекта пациентов с офтальмологической 

патологией 

Цель исследования – выявить взаимосвязь и особенности 

дифференциальных эмоций и эмоционального интеллекта пациентов с 

офтальмологической патологией 

Основные результаты. Лица с офтальмологической патологией 

обладают более низким уровнем интереса, что проявляется сниженным 

вниманием, недостаточной способностью к концентрации, несобранностью. В 

эмоциональной сфере лиц с офтальмологической патологией в меньшей 

степени представлена эмоция радости, интегрирующая способность к 

наслаждению, ощущение счастья, яркие позитивные эмоции. Испытуемые 

основной группы более склонны к проявлению эмоций горя: уныния, печали, 

подавленности. Для них более характерны страх, беспокойство, тревога и 

паника. Лица с офтальмологической патологией обладают более низким 

уровнем эмоционального интеллекта, эмоциональной осведомленности, в 

меньшей степени способны осознавать и понимать свои эмоции, управлять 

ими, регулировать свое поведение, воздействовать на эмоциональное состояние 

других людей. Установлены корреляционные связи между 

дифференциальными эмоциями и эмоциональным интеллектом лиц с 

офтальмологической патологией. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 67 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 55 страниц. 

Ключевые слова: ОФТАЛЬМОЛОГИЧЕСКАЯ ПАТОЛОГИЯ, 

ЭМОЦИОНАЛЬНАЯ СФЕРА, ДИФФЕРЕНЦИАЛЬНЫЕ ЭМОЦИИ, 

ЭМОЦИОНАЛЬНЫЙ ИНТЕЛЛЕКТ. 

 

Features of the emotional sphere in patients with ophthalmic pathology / 

Kristina Hodenkova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Social Work and Rehabilitation; scientific adviser K.V. Stvolygin. 

Object of research: emotional sphere of patients with ophthalmic pathology 

Subject of research: the relationship and characteristics of differential 

emotions and emotional intelligence of patients with ophthalmic pathology 



3 
 

Purpose of research: to identify the relationship and characteristics of 

differential emotions and emotional intelligence of patients with ophthalmic 

pathology 

The results. Persons with ophthalmic pathology have a lower level of interest, 

which is manifested by reduced attention, insufficient ability to concentrate, and 

incomprehensibility. In the emotional sphere of people with ophthalmic pathology, 

the emotion of joy, the integrating ability to enjoy, the feeling of happiness, and 

bright positive emotions is less represented. The subjects of the main group are more 

prone to the manifestation of emotions of grief: despondency, sadness, depression. 

Fear, anxiety, anxiety and panic are more characteristic for them. Persons with 

ophthalmic pathology have a lower level of emotional intelligence, emotional 

awareness, are less able to recognize and understand their emotions, manage them, 

regulate their behavior, and influence the emotional state of other people. Correlation 

relationships between differential emotions and emotional intelligence of individuals 

with ophthalmic pathology are established. 

Keywords: OPHTHALMOLOGICAL PATHOLOGY, EMOTIONAL 

SPHERE, DIFFERENTIAL EMOTIONS, EMOTIONAL INTELLIGENCE. 
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